

Tolles Abschlusskonzert

Erster großer Auftritt der blutjungen Orchestermusiker aus Thüringen

VON MICHAEL BAAR

WEIMAR. Es waren nicht jene 4000 Chorsänger und 500 Orchestermusiker, auch nicht die 87 769 Zuhörer wie im Jahr 1885, zu Händels 200. Geburtstag im Londoner Kristallpalast. Damals erklang das „Halleluja“ aus dem Oratorium „Der Messias“ in dieser Rekordbesetzung.

Eine Rekordbesetzung für Weimar aber wurde es gestern ebenfalls: Zum Abschlusskonzert des 2. Thüringer Streicher-Klassentreffens standen und saßen gestern 275 junge Streicher auf der Bühne im großen Saal

der Weimarahalle. Hinzu kamen noch viele junge und eine Reihe professioneller Chorsänger und Streicher. Grundschüler, Gymnasiasten und Profi-Musiker traten gemeinsam zum Abschlusskonzert auf die Bühne und führten eben jenen „Messias“ und andere Werke auf. Die Bandbreite reichte von diesem meistgespielten klassischen Musikstück über andere klassische Werke, Kinderlieder und Rocksongs bis hin zur Filmmusik.

Der Verein Klasse(n)Streicher und der Thüringer Landesverband Deutscher Schulmusiker freuten sich gestern auch

über die Rekordbesetzung im Publikum. Bis hinauf auf die oberen Ränge saßen Eltern, Großeltern, Geschwister sowie Lehrer und Schulleiter der jungen Orchestermusiker.

Wenn die Entwicklung so weitergehe, müsse man bald einen noch größeren Saal suchen, so die Vorstandsvorsitzende des Klasse(n)Streicher-Vereins, Ute Adler. Sie hatte mit ihrem Ehepartner vor zehn Jahren die erste Streicherklasse Thüringens an der Jenaplanschule Weimar gegründet. Das zweite, gemeinsam mit dem Landesverband Deutscher Schulmusiker veranstalte-

te Musikfest krönte den Erfolg der Idee.

In den Streicherklassen musizieren Kinder, die in der Schule ihre Musikbegeisterung entdeckt haben – und das unabhängig von ihrem familiären Hintergrund. Kinder, in deren Familie Musik zum Alltag gehört, sind genau so dabei wie solche, die selbst nie das Glück hatten, dass jemand ihr Interesse am Musizieren geweckt hat.

Finanziell gefördert wurde das Fest vom Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur sowie vom Bundesbildungsministerium.



Das Abschlusskonzert in der Weimarahalle krönte gestern das zweite Thüringer Streicherklassentreffen in Weimar. Nicht nur die Bühne, auch der Saal war voll besetzt.

Foto: Michael Baar